



Gemeindekirchenratswahl am 1. Advent, Sonntag, dem 30. November 2025

In diesem Jahr werden in der Evangelischen Kirchengemeinde Eberswalde wie in allen Kirchengemeinden unserer Landeskirche für die Zeit von sechs Jahren die Gemeindekirchenräte neu gewählt.

Bis zum 15. September ist es noch möglich, Vorschläge zur Kandidatur zu machen.

Mit der Bekanntgabe der Kandidierenden wird im Oktober zu rechnen sein, nachdem der Gemeindekirchenrat den Gesamtwahlvorschlag aufgestellt hat. Die Kandidierenden werden sich per Aushang im Gemeindehaus Kirchstraße 6 und auf der Homepage der Gemeinde vorstellen, ebenso in den Gottesdiensten am 12. Oktober (Eberswalde) sowie im Erntedank-Gottesdienst in Britz und Tornow.

Allen wahlberechtigten Gemeindemitgliedern geht rechtzeitig eine Wahlbenachrichtigung zu.

Neben der Möglichkeit der Briefwahl wird es am Wahltag an folgenden Orten Wahlmöglichkeit geben:

Gemeindezentrum Eberswalde, Kirchstraße 6	9.00 bis 16.00 Uhr
Britz Dorfkirche	8.30 bis 10.30 Uhr
Britz Friedenskirche, Wilhelmstraße 47	11.00 bis 13.00 Uhr
Tornow Kirche	9.00 bis 11.00 Uhr
Sommerfelde, Gemeinderaum	10.00 bis 12.00 Uhr

Während der Gottesdienste ruht die Wahl.

Gern gesehen sind auch Gemeindemitglieder, die sich am Wahltag als Wahlvorstand für wenige Stunden zur Verfügung stellen. Bitte wenden Sie sich in dieser Sache an die Pfarrpersonen, das Gemeindebüro oder Ihre Mitglieder im Gemeindekirchenrat.

Und machen Sie am 30. November von Ihrem Wahlrecht Gebrauch, um die Kandidierenden in ihrem ehrenamtlichen Dienst für die Gemeinde zu bestärken.